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Chant: Viens diner le Maître appelle, 

6:20 

Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  N'est-ce pas merveilleux? Tout ce que nous 
voulons faire, c'est appuyer sur LECTURE. Louez le Nom du Seigneur! N'aimez-vous pas simplement le 
Message et l'Épouse? Oh, merci Seigneur Jésus. Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Réellement, 
nous sommes assis ensemble dans les Lieux Célestes exactement ce que ce prophète nous a dit, 
nous, où nous sommes et le jour et le temps dans lequel nous vivons. 

J'aimerais accueillir tout le monde. Ici, ce soir nous avons plusieurs visiteurs avec nous, voulez-vous 
lever la main, les visiteurs. Que Dieu vous bénisse, bienvenue à tous les visiteurs,  je veux souhaiter la 
bienvenue à chacun, bien à ceux qui nous sont connectés dans les nations autour du monde. Du 
Canada au Mexique, d'Afrique, de Russie, ou que vous soyez, bienvenue au Nom du Seigneur Jésus-
Christ. Amen. Louez le Seigneur! (Applaudissements) Louez le Seigneur!  

Aujourd'hui, c'est un jour très spécial. Aujourd'hui, ce soir, ce grand Logos, cette même Colonne de 
Feu au jour de la Pentecôte est ici ce soir pour nous parler par des lèvres humaines. Amen. 

Louez le Seigneur! Amen. Louez le Seigneur! Louez le Seigneur!  

Vous allez entendre tout ça ce soir. C'est si merveilleux. Il va nous révéler une fois de plus comme 
nous l'avons déjà dit, exactement qui nous sommes. C'est si important, présentement, ce qu'est la 
révélation de ceci aujourd'hui. Seulement l'Épouse va reconnaître le Message et le messager. Tous 
les autres ne le reconnaîtront pas, mais seule cette Épouse  le fait vraiment. Il y en a beaucoup qui 
disent que le Message, que Dieu a envoyé un prophète et tout le reste. Mais qui ont cette véritable 
révélation de ce Message, seulement l'Épouse le sait et quand vous savez cela, alors vous savez 
exactement qui vous êtes. Qui, savent exactement qui ils sont? (Amen.) Oh, remerciez Dieu pour 
cela. (Applaudissements) Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Et j'ai d'autres bonnes nouvelles pour vous. Chacun ici ce soir, va être guéri. (Applaudissements) 
Amen! ...?... Louez le Nom du Seigneur! Amen. C'est aussi pour vous qui êtes à l'écoute. Où que vous 
soyez. Où que vous vous trouviez. Dieu va vous guérir ce soir. Comment est-ce que je sais ça? Jésus-
Christ est venu. Il est venu. Croyez-vous que Dieu vous a donné cette révélation? (Amen.) Vous avez 
cette révélation. Savez-vous avec certitude, reconnaissez-vous qui vous êtes? (Amen) Que vous êtes 
cette Épouse? 

9:55   Il a dit, ne voyez-vous pas l'autorité du Dieu vivant dans l'Église vivante, l'Épouse? Ainsi, il vous 
parle. C'est ce qu'il vient de dire, il vous parle. Il a dit, alors, les malades sont guéris, les morts sont 
ressuscités, les boiteux marchent,  les aveugles voient, l'Évangile agit dans sa puissance. Car le 
Message et le messager sont identiques. La Parole est dans l'Église, dans la personne. Vous êtes la 
Parole vivante de Dieu. (Applaudissements) Oh! Amen. C'est AINSI DIT LE SEIGNEUR en effet. Amen. 
Amen. Or ça veut dire, (pardon, assoyez-vous) ça veut dire, ça veut dire, cette Parole vivant en vous. 
De la Parole vivante. Elle doit avoir un endroit où vivre, il a dit qu'Il aurait pu susciter des pierres, Il a 



utilisé une mule une fois. Mais merci Seigneur, Il nous a choisis. Ainsi, le Message et le messager sont 
la même chose. Or, ça signifie que le Message en vous sont la même chose. Louez le Seigneur! Merci 
Seigneur. (Applaudissements) Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Vous allez entendre parler du Message et du messager ce soir. Êtes-vous dans l'expectative que 
Dieu... Nous allons passer un si bon moment. 

11:46  Je prie que vous êtes venus affamés et mourant de faim ce soir, et que vous ayez un appétit 
gigantesque. Parce que vraiment nous allons parler, nous allons festoyer sur La Nourriture Spirituelle 
au Temps Convenable, ce soir. Et une fois de plus, nous allons manger de la Manne cachée. De la 
Manne cachée que seule l'Épouse peut manger. Quand nous nous assemblons comme ceci,  toutes 
ces citations, ne sont que des amuse-gueules. C'est quelque chose comme des amuse-gueules. Nous 
nous préparons pour le menu principal qui vient. Vous n'avez pas à vous tracasser à savoir ce que 
vous allez entendre, ce que vous allez manger, c'est entièrement de la Nourriture Spirituelle. De la 
Manne cachée dont il nous parle.  

Vous savez, quand je n'étais qu'un bébé, quand ce Message que j'écoutais ce week-end, il m'est venu 
à l'esprit que, vous savez quand nous sommes, nous passons tous à cet endroit quand j'étais un petit 
bébé, que ma mère me nourrissait. Elle était ce, j'avais ma chaise haute et tout, et elle m'y assoyait, 
mélangeait ma nourriture et, dans ce jours-là, j'étais jeune et nous n'avions pas ces pots de 
nourriture de bébé, mais elle devait mélanger la nourriture et elle devait la mélanger tout ça pour 
que je puisse la manger, que je puisse la digérer. Elle prenait le petit bol et la petite cuillère, elle y 
goûtait et commençait à me nourrir. Assis dans cette chaise haute. Je ne pouvais manger que 
certaines sortes de nourriture dans ce temps-là, je ne pouvais pas manger de tout pour le digérer. 
Mais là, c'est ce que ma mère faisait, elle m'enseignait à manger. Elle devait le faire, car je ne pouvais 
pas le faire moi-même. Ensuite je suis devenu un peu plus vieux. Et quand je suis devenu un peu plus 
vieux, j'ai pu descendre de la chaise haute et m'asseoir sur, comme un rehausseur. Je prenais un 
rehausseur pour m'y asseoir, et là, j'étais grand alors. J'avais ma propre assiette, j'avais ...... vous 
savez je ne pouvais pas avoir .....de métal, j'avais un ..... de plastique.  Mais je ne pouvais quand 
même pas manger toute la nourriture que je voulais, et ma mère devait quand même être mon 
tuteur, elle devait la couper pour moi, en petits morceaux pour moi, et certaines choses, le brocoli et 
tout couper et me dire quoi manger et tout, elle continuait de me nourrir. C'est quelque chose 
l'appétit d'un petit, il veut manger davantage et davantage. Mais elle devait me nourrir. Puis un jour, 
j'étais assez grand. Elle n'avait plus à me nourrir. Je pouvais m'asseoir à la table de Dieu, et manger 
entièrement tout seul. C'est ce que nous faisons ce soir à la table de Dieu mangeant entièrement 
tout seul. Nourris-moi Seigneur. Amen! Amen! 

14:12   (Applaudissements)  Merci Seigneur Jésus. Louez le Seigneur! Assoyez-vous. Ça veut dire que 
je peux manger aussi souvent que je le veux, je peux  manger autant que je le veux, chaque fois que 
je le veux, et j'ai été bien élevé, j'ai été élevé à manger tout ce qu'il y a dans mon assiette. Aussi, ce 
soir, mangez tout ce qu'il y a dans votre assiette. Amen. Amen. Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. 

Comme ça l'est parfois avec la nourriture naturelle, certaines choses, hm, je ne sais pas si je veux de 
ça chérie, nous ne nous en soucions pas, tout ce qu'il y a dans votre assiette est bon à manger pour 
vous. Et Il l'a mis dans votre assiette à un certain moment, à une certaine saison. Et chaque fois, il 
nous dit qu'il y a une saison pour toute chose. Les légumes et les fruits, tout quand ils sont dans leur 



saison, c'est là qu'ils sont les meilleurs. Qu'ils sont les plus juteux. Le monde a des choses hybrides. 
Nous n'avons rien d'hybridé ici. Juste la pure et véritable Parole de Dieu. Et Elle est toujours dans Sa 
saison. Et la saison, ce soir, c'est la Nourriture Spirituelle au temps convenable. Amen? (Amen.)  Vous 
savez ce que nous allons manger? Merci à Dieu, nous avons de la Nourriture cachée. Une Nourriture 
Spirituelle qui est vivante dans la bonté et la miséricorde de la révélation de Jésus-Christ en notre 
dernier jour.  Se confirmant Lui-même parmi Son peuple. Ainsi, qu'est-ce que la Nourriture cachée? 
La révélation. C'est la Nourriture cachée, c'est de reconnaître cette révélation, ce qui se passe dans 
notre jour. Il n'y a rien de plus grand que cette révélation. C’est la finalité de tout cela. 'Oh, j'ai 
accepté le Seigneur comme mon Sauveur,' vous devez accepter le Seigneur comme votre Sauveur, 
vous devez le faire. Le diable, il dit, 'Oh Dieu a envoyé un prophète.' Le diable sait que Dieu a envoyé 
un prophète.  Il le sait. Mais la révélation, de qui il était et puis de qui nous sommes. C'est ce qui est 
la seule Nourriture de l'Épouse. Amen.  

16:28 

Aujourd'hui c'est comme c'était aux jours d'Élie. Frère Branham dit qu'aux jours d'Élie, il a dit qu'il y 
avait une sécheresse dans le pays. Et il dit qu'en ce jour-là, c'était la sécheresse, il n'allait pas 
pleuvoir. Mais il dit, en notre jour, la sécheresse est spirituelle. Mais Dieu a dit à Élie, Il a dit, ne t'en 
fais pas, il dit, je ne veux pas que tu t'en fasses Élie, il dit, j'ai un endroit secret pour toi où tu peux 
aller. Il dit, l'endroit où tu peux aller, J'ai ordonné, juste pour toi Élie, là où tu peux aller et Je te 
nourrirai là. Je te nourrirai LÀ. Oh, il va nous parler de ce qu'est ce LÀ, ce soir, là où cela est. Il a dit 
que ce n'était pas ailleurs, et Élie ne s'est pas mis à se promener alentour, d'un endroit à l'autre, cet 
endroit et cet endroit, Il l'a nourri LÀ. C'était un certain endroit où il devait se rendre. Et Il a dit, Je 
pourvoirai cette nourriture pour toi jour après jour. Puis Il dit, tu n'auras pas à t'en faire, il dit, pour 
ce qui va arriver demain, est-ce qu'il y aura de la nourriture demain? Non. Cette nourriture sera là 
chaque jour pour toi. Il dit, les réserves ne tariront jamais. Et c'est ce qu'est ce Message. Les réserves 
n’ont jamais tari. Nous avons une table remplie de bonnes choses que nous pouvons manger en tout 
temps. Et Il lui a donné cette Manne fraîche, comme cette Manne fraîche qu'Il nous donne. Il nous 
donne la Manne fraîche sur la Table à chaque jour. Louez le Seigneur!  

Il nous a dit sur cette bande, il est entré et Frère Branham a dit, j'ai été assez direct avec vous, il dit, 
ce matin, sur le Message ‘Essayer De Rendre un Service à Dieu Sans que ce soit Sa Volonté’. J'ai été 
assez direct avec vous ce matin. Il nous dit, indubitablement que c'est le Message d'un seul homme. 
Il dit, Dieu ne traite jamais avec un groupe. Il dit, Amos 3:7, un seul homme. Car certainement 
l'Éternel notre Dieu ne fera rien sans premièrement le révéler à Ses serviteurs les prophètes. Il dit, 
que dans les organisations il y a trop de têtes. Ça rend confus. Merci Seigneur, nous n'avons pas 
besoin d'avoir cette confusion. Nous avons la Parole non-altérée que nous pouvons écouter, la Voix 
de Dieu par nous-mêmes. C'est pourquoi il nous dans la continuité du Message ‘La Nourriture 
Spirituelle au temps convenable’, pour moi c'est la continuité de ce qu'il a dit dimanche matin 
dernier. Essayer De Rendre un Service à Dieu Sans que ce soit Sa Volonté. Mais, aujourd'hui, il y en a 
plusieurs qui disent que, ceux qui manquent de voir la révélation complète, que nous mettons trop 
l'emphase sur le messager. Avez-vous déjà entendu ça? Vous avez déjà entendu ça avant. 'Vous 
autres, vous mettez trop d'emphase sur le messager. Ce n'est pas le messager, c'est le Message, c'est 
le Message qui vit’. J'ai entendu ça toute ma vie, 'vous parlez trop de lui, vous parlez trop de lui. Vous 
avez besoin de nous écouter.' C'est tout un paradoxe. 'N'écoutez pas ce messager, Dieu a confirmé 
un messager, écoutez-nous.' Mais nous parlons trop de cela. Alors ce soir, je veux juste lire ce qu'il a 



dit, comme dans tout ce que nous faisons, laissons le messager répondre à cette question pour nous 
ce soir. 

19:58  Nous n'avons pas à répondre à cela, laissons-le lui, y répondre pour nous. Amen? (Amen.) 
Amen. J'aime la Parole. Nous croyons tous que William Marrion Branham a accompli Malachie 4. 
Apocalypse 10:7. Luc 17:30. Nous nous accordons tous pour dire qu'il était le messager confirmé  de 
l'heure. (Amen.) Alors nous devrions tous nous accorder sur ce qu'il a dit que c'était la Parole de 
Dieu. Nous découvrons que lorsqu'un homme vient, envoyé de Dieu, ordonné de Dieu, avec la Vérité, 
AINSI DIT LE SEIGNEUR, le Message et le messager sont une seule et même chose. La même chose! Si 
vous ne voulez pas parler du messager, vous ne pouvez pas parler du Message, parce qu'ils sont la 
même chose. Il dit, le messager, le Message et la Parole étaient exactement la même chose. Le 
prophète, la Parole, le Message, le messager, le Message et le messager étaient la même chose. Ceux 
qui croient la Parole de Dieu et la vivent, ces choses sont de la Nourriture cachée. Le Message et le 
messager sont pareils! Amen. (Applaudissements) Louez le Seigneur! Amen. Louez le Seigneur!  
Restez debout. Louez le Nom du Seigneur!  

Il nous le redit ce soir, encore et encore et encore. Quelle bénédiction c'est, Épouse, que de savoir 
que nous sommes dans la Volonté parfaite du Seigneur en écoutant ces messages. C'est vraiment de 
la Manne cachée pour l'Épouse de Jésus-Christ. Et il n'y a pas de substitut pour l'Épouse de Jésus-
Christ qui s'assemble autour de cette Parole. Et nous devenons d'une même pensée, d'un même 
accord, et nous y croyons. Toute chose pourrait se produire. Car vraiment Il est le Dieu qui peut faire 
n'importe quoi, n'importe où, n'importe quand, ce n'est que nous qui le retenons. Mais Il est en train 
de le donner à Son Épouse. L'Épouse est en train de Le reconnaître. Comme Frère Branham le dit ce 
soir, vous savez, vous prenez un point devant les gens, vous le leur donnez et le gardez jusqu'à ce 
qu'ils le saisissent. Et quand ils le saisissent alors vous passez au point suivant. Et vous remarquez que 
c'est ce qu'il faisait dans ces messages. Il donne un point. Nous ... une grande série là-haut. Ils n'ont 
pas la révélation que nous avons. Ils n'y croient pas. C'est la Vie pour nous. Il n'y a rien à part ce 
Message. Il n'y a pas d'autres voix que cette Voix de Dieu. C'est un Message qui appelle une Épouse 
et nous sommes ensemble dans les Lieux Célestes en Christ Jésus, écoutant ce Message. Et Il descend 
profondément dans nos cœurs et vraiment, nous croyons cela. Et nous croyons que nous sommes 
cette Parole, cette Parole vivante. Aussi quoi que nous demandions en Son Nom, nous pouvons 
l'avoir, nous pouvons avoir la chose que nous demandons, peu importe. Nous n'avons plus ce côté 
humain. 'Ça va arriver maintenant, nous devons voir cela,' ça ne veut rien dire. Quoi que nous 
demandions, et ce soir rappelez-vous cela, Frère Branham nous pointe exactement qui c'était cette 
fois-là, il l'a dit dimanche dernier dans ‘Essayer de Rendre un Service à Dieu Sans que ce soit Sa 
Volonté’. Ils veulent aider le Seigneur, ils veulent faire ceci, .... Dieu a une manière, Il a un plan 
prédestiné. C'est ce qu'il nous a dit. Parce que c'est un seul homme. Il dit un messager. Et Il savait 
qu'il y aurait cette confusion et ces disputes qui se passent, ceci, cela et autre, des doctrines et tout 
le reste. Mais vous voyez, il ne voulait pas laisser ça devenir une dénomination. Nous aurions 
différentes dénominations de tous ces ismes qui se sont élevés depuis que  Frère Branham est parti 
et la sécheresse. Mais lorsqu'il y aurait une sécheresse d'entendre la Parole du Seigneur, nous serions 
tous nourris. (Amen.) Nous sommes encore nourris. C'est de la Nourriture fraîche, qui vient, de la 
Nourriture fraîche, maintenant et nous sommes prêts à la prendre maintenant même. Il va nous 
nourrir. Mais Il savait qu'Il avait ce programme. Mais Il devait le révéler. Il devait y avoir cette pierre 
d'achoppement dans cette chair, il dit, 'Jésus, vous parlez trop de Jésus', il a dit, 'comment madame, 
comment puis-je trop parler de Lui. Il a dit qu'Il pleurait, bien sûr qu'Il pleurait, c'était un Homme. 



C'était un Homme. Il dit, mais quand Il a ressuscité Lazare, c'était plus qu'un homme.' (Amen.) C'était 
un homme, en notre jour, c'était un homme en notre jour, quand il a réveillé Frère Way. Il a appelé 
son nom. C'était plus qu'un homme. C'est important la Parole, nous n'adorons pas cet homme. 
Combien de fois c'était si près, même Jean, nous l'avons dit souvent, même Jean, s'est prosterné 
pour l'adorer, mais 'ne m'adore pas', Jean a regardé et l'a vu, c'est tout. C'est lui. Nous sommes Dieu 
qui vivant à nouveau dans la chair humaine. Il devait nous révéler exactement qui nous sommes. 
Aussi il nous dit dans les points culminants à la fin, qu'aucun doute qui il était, qui est venu en notre 
jour. C'était le Message, c'était le messager, et c'est la même chose.  

25:51 Et puis il dit, cette Parole vit en VOUS. Puis il nous dit, il commence à prier et il nous montre le 
signe du Messie. Et vous remarquez qu'il prie et dit, vous au fond près du baptistère, Gloire à Dieu, 
mais là, il dit maintenant c'est dans l'Église, posez vos mains les uns sur les autres. La même autorité 
que ce prophète avait quand il posait ses mains sur eux, vous avez cette autorité. Car vous êtes la 
Parole vivante. Il a dit ça à quelqu'un, vous ne pouvez pas être le prophète de Dieu, c'est ce qu'il 
pensait qu'il était, mais cette Parole, cette Vie, ce Christ, cette onction, ce Logos vit en vous! Vous 
êtes la Parole de Dieu vivante  qui respire, et vous avez l'autorité quand vous posez vos mains sur 
quelqu'un. La même autorité que ce prophète de Dieu avait. Demandez-le. Croyez quand vous priez 
pour cette personne. Croyez-le. Quand vous sentez cette main qui vous touche, croyez-le. Quel que 
soit votre besoin Dieu vous l'accordera. Croyez-vous cela ce soir? (Amen.) Alors, vous pouvez tous 
avoir, chacun, vous qui êtes à l’écoute, vous pouvez avoir ce que vous voulez. Et Il nous donne cette 
Manne fraîche, comme Il l’a fait dimanche dernier, AMEN, dimanche prochain, Il va le faire encore! 
Demain Il va le faire encore. De la Manne fraîche! De la Manne fraîche! Il nous nourrit simplement 
tout le temps. Quoi que nous ayons besoin. Si vous êtes malade aujourd'hui et qu'Il vous guérit, 
demain vous serez peut-être malade à nouveau. De la Manne fraîche. Elle est toujours là. Vous êtes 
là, vous êtes la Parole vivante qui respire et marche, Dieu vous a choisi, prédestiné et placé ici ce soir, 
placé où vous vous trouvez ce soir, mis cette révélation dans votre cœur, Dieu peut faire n'importe 
quoi, n'importe où, n'importe quand, croyez-vous cela? (Amen.) Amen. Inclinons la tête, comme 
nous T'accueillons Seigneur Jésus parmi nous. Nous croyons cela de tout notre coeur, nous Te 
remercions Seigneur. Nous voulons T'accueillir, et Te remercier de nous révéler cette Parole, 
Seigneur, de nous révéler ce Message et ce messager. Ça nous est révélé et savons que c'est la même 
chose. Peu importe ce que le monde extérieur, ce que quiconque dit, nous le croyons et nous 
voulons appuyer sur LECTURE. Nous le voyons Seigneur et maintenant nous voyons qui nous 
sommes. Et aujourd'hui nous savons Dieu, que Tu peux faire n'importe quoi, n'importe où, n'importe 
quand. Viens Seigneur Jésus.  

Chant: Dieu peut faire n'importe quoi, n'importe où, n'importe quand.  


